

Eine Initiative der Scharnsteiner SozialdemokratInnen für eine Temporeduktion auf Scharnsteins Gemeindestraßen



Nicht zu schnell und nicht zu langsam – und auch nicht zu laut!

Eine Temporeduktion auf unseren Gemeindestraßen im Ortsgebiet ist zeitgemäßer denn je!

Gedanken zu Tempo 40

Auch das Überholen eines Fahrrads auf einer schmalen Straße wäre mit Tempo 40 elegant gelöst. Ein 30er wäre da einfach zu langsam.

Und sollte jemand „versehentlich“ einmal doch etwas zu schnell unterwegs sein, dann kommt es mit einer Tempo40-Regelung nicht gleich zu einem Führerschein-Entzug.

Max Ebenführer

Bei Tempo 40 ist der Anhalteweg (Reaktionsweg plus Bremsweg) um 12 Meter kürzer als mit 50 km/h.

Günter Deicker

Laufend einlangende Anliegen der Scharnsteiner Bevölkerung, die Geschwindigkeit in Siedlungsgebieten und auf den Gemeindestraßen in den Ortszentren zu reduzieren, haben unsere Fraktion dazu veranlasst, Vorschläge für mehr Verkehrssicherheit und stärkeren Klimaschutz auszuarbeiten. Herausgekommen ist ein Vorschlag, den wir nun öffentlich zur Diskussion stellen möchten.

Nach vielen Gesprächen sind wir der Überzeugung, dass die Mehrheit der Scharnsteiner Bevölkerung längst bereit ist, einen persönlichen Beitrag zu mehr Verkehrssicherheit und Klimaschutz zu leisten.

Die Scharnsteiner Sozialdemokraten unterstützen daher eine Senkung der Höchstgeschwindigkeit auf 40 km/h auf den Scharnsteiner Gemeindestraßen. Alle bereits bestehenden Tempo-30-Regelungen in den Wohngebieten sollen erhalten bleiben.

Eine Temporeduktion auf 40 km/h auf Scharnsteins Gemeindestraßen ist vorteilhaft, weil ...

- die Abgase in der Luft weniger werden
- die schwächeren Verkehrsteilnehmer (Kinder, Fußgeher, Radfahrer, beeinträchtigte Menschen) besser geschützt werden
- Scharnstein damit einen wichtigen Beitrag gegen die negativen Auswirkungen des Klimawandels leistet
- sich dadurch die Lärmbelastung reduziert

Weitere Infos zu unserer Initiative auf der Plattform

„Open Petition“ unter dem Link ...
openpetition.eu/!wbyvr

auf der Sie Ihre Meinung bzw. Unterstützung einbringen können!

